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Состоялся Съезд Общероссийского Конгресса муниципальных 
образований 

Съезд Общероссийского Конгресса муниципальных 
образований состоялся в Москве в Октябрьском 
зале Дома Союзов 27 ноября 2019 года и собрал 
свыше 600 человек. Среди них – делегации от всех 

регионов в составе представителей глав субъектов РФ, руководителей советов 
муниципальных образований субъектов РФ, глав муниципальных образований. 
Также участвовали руководители федеральных министерств и ведомств, 
представители полпредств Президента РФ, профильных вузов, экспертных и 
общественных организаций, СМИ.  

С основными докладами на пленарном заседании выступили заместитель 
Председателя Правительства РФ Виталий Мутко и президент Конгресса, первый 
замруководителя фракции «Единая Россия» в Госдуме РФ Виктор Кидяев. 
Собравшихся также приветствовали 
председатели профильных комитетов 
Федерального Собрания Олег Мельниченко 
и Алексей Диденко.  

Президент ОКМО представил собравшимся 
предложения к будущей Стратегии развития 
местного самоуправления в РФ, 
разработанные Конгрессом в рамках работы 

над докладом Правительству России «О состоянии местного самоуправления в РФ».  

В работе Съезда активное участие приняла делегация Совета муниципальных 
образований Санкт-Петербурга, которую возглавил председатель Совета - Всеволод 
Беликов. Он выступил содокладчиком Виктора Кидяева на тему "Повышение 
значимости муниципальной дипломатии на международном уровне". 
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В  состав делегации Совета вошли главы 9 внутригородских муниципальных 
образований Санкт-Петербурга. 

Пленарное заседание завершилось торжественной церемонией награждения 
победителей Всероссийского конкурса «Лучшая муниципальная практика» и 
представителей Конгресса. 

Скачать видеозапись пленарного заседания можно по ссылке: 
https://yadi.sk/i/wNrh2J_GxnQv2Q" 

http://www.sovetmo-spb.ru/news/6674/ 

 

Состоялся Съезд «Всероссийской ассоциации местного 
самоуправления» 

28 ноября 2019 года в Москве состоялся Съезд 
новой Ассоциации «Национальная ассоциация 
развития местного самоуправления», учреждённой 
17 мая 2019 года. 

В состав Ассоциации вошли наиболее крупные и 
авторитетные общественные организации России в 
сфере местного самоуправления и объединения 

муниципальных образований, в числе которых Общероссийский Конгресс 
муниципальных образований, Всероссийский Совет местного самоуправления, Союз 
Российских городов, Ассоциация городов Поволжья, Союз городов Центра и Северо-
Запада России, Международная ассамблея столиц и крупных городов, Ассоциация 
развития исторических поселений «Русская провинция», Ассоциация ЗАТО атомной 

промышленности.  

Подобное собрание прошло впервые. Основной темой встречи стало повышение 
эффективности взаимодействия муниципальных структур для реализации 
национальных проектов. Участниками встречи стали 200 представителей различных 

министерств, местной власти, научного и экспертного сообщества. 

Перед представителями муниципального сообщества выступили заместитель 
Председателя Правительства Российской Федерации Виталий Мутко и заместитель 
Председателя Совета Федерации, Секретарь Генерального Совета партии «Единая 
Россия» Андрей Турчак, которые отметили важную роль органов местного 
самоуправления в реализации национальных проектов, и что именно 
муниципальные власти способны обеспечить открытый диалог с жителями, 

https://yadi.sk/i/wNrh2J_GxnQv2Q
http://www.sovetmo-spb.ru/news/6674/
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бизнесом, общественными организациями по 
важнейшим составляющим национальных 

проектов. 

Председатель Высшего Совета Ассоциации, 
депутат Государственной Думы Виктор 
Кидяев отметил, что важнейшей задачей 
Ассоциации является объединение усилий 
всех общественных организаций, 
региональных советов муниципальных 
образований, органов государственной власти и местного самоуправления в 
формировании единой согласованной политики в развитии местного 
самоуправления, реализации общенациональных проектов, учитывая при этом 
особенности и мнение всех почти 22 тысяч российских муниципалитетов. 

Съезд единогласно принял решение переименовать Ассоциацию во Всероссийскую 
ассоциацию местного самоуправления. На основании этого были внесены 
изменения в Устав «Всероссийской ассоциации развития местного самоуправления» 
и принята новая редакция Устава Ассоциации. Также в ходе Съезда были 
сформированы составы шести Постоянных профильных комиссий Ассоциации. 

В работе Съезда приняла участие делегация Совета муниципальных образований  
Санкт-Петербурга, которую возглавил председатель Совета  – Всеволод Беликов. 
Также в делегацию вошли:  глава МО Полюстрово Андрей Жабрев, глава МО 
Нарвский округ Александр Каптурович, глава МО Екатерингофский Олег Смакотин 
и исполнительный директор Совета Михаил Новиков. 

http://www.sovetmo-spb.ru/news/6675/ 
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Петербург отметил День народного единства 

Главными событиями празднования Дня 
народного единства в Санкт-Петербурге стали 
Фестиваль традиций и обычаев народов России 
и концерт в БКЗ «Октябрьский». 

Петербуржцев и гостей города поздравили 
Губернатор Санкт-Петербурга Александр Беглов, 
полномочный представитель Президента России 
в Северо-Западном федеральном округе 

Александр Гуцан и председатель Законодательного собрания Вячеслав Макаров. 

Александр Беглов сказал, что в этот день мы вспоминаем о подвиге народного 
ополчения под предводительством Минина и Пожарского. В Смутное время, когда 
страна находилась на грани распада, народ взял на себя принятие решений о судьбе 
государства. «Это заслуга наших предков. Они оставили нам в наследство самое 
главное — любовь к стране и наше единство» - сказал Александр Беглов. Он 
отметил, что в грозные времена Смутного времени Петербурга еще не было, но в 
кафедральном храме Петербурга хранится главная духовная святыня тех времен - 
самый известный список Казанской иконы Божией Матери - той самой, которая 
вдохновляла народное ополчение Минина и 
Пожарского. «Именно у нее в 1812 году просил 
помощи Михаил Кутузов, назначенный 
командовать русской армией в войне с 
Наполеоном», - сказал губернатор. Он 
подчеркнул, что единство и сплоченность 
помогли нашему народу одержать Победу в  
Великой Отечественной войне. «Низкий поклон 
ветеранам, блокадникам — вы отстояли наш город», - подчеркнул Александр 
Беглов. Он отметил, что в Петербурге сегодня живут представители более 150 
национальностей. Мы все едины - ленинградцы, петербуржцы!», - сказал 
Александр Беглов. 

Губернатор принял участие в Фестивале традиций и обычаев народов России, 
который прошел сегодня на площади перед БКЗ «Октябрьский». Помимо 
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праздничного концерта с выступлениями фольклорных ансамблей в программу 
были включены мастер-классы по народным промыслам, дегустация традиционной 
выпечки национальных кухонь. В фестивале приняли участие представители многих 
регионов России. 

https://www.gov.spb.ru/press/governor/176623/ 

 

Город создает систему интеллектуальных библиотек 

В Петербурге созданы два филиала городской 
публичной библиотеки имени Маяковского.  Они 
оснащены инновационным оборудованием и 
работают в формате интеллект-центра.   

Филиал в Красногвардейском районе 
(Большеохтинский пр., д. 8) посетил губернатор 
Александр Беглов. 

«Здесь созданы превосходные условия для самообразования, внедрены новейшие 
технологии. Такие центры нужны во всех районах», - сказал Александр Беглов. 

Ремонт библиотеки затянулся на десятилетия и был завершен год назад. Филиал 
оснащён 3-Д оборудованием. Библиотека имеет доступ к 27 полнотекстовым базам 
данных, в том числе Национальной электронной библиотеке и ресурсам 
Исторического архива Санкт-Петербурга. 

Губернатор также проверил ход капитального ремонта фасада дома, где размещён 
филиал библиотеки. 

Жильцы дома во время предыдущего объезда пожаловались главе города на 
аварийную ситуацию с фасадами. Ремонтные работы начались в августе. В январе 

2020 года они должны быть завершены. 

На сегодня фасады дома на 90 процентов обновлены. Проведены работы по 
ремонту балконных плит, обновлена облицовка балконов, заменены стекла в 

местах общего пользования, выполнено окрашивание 

https://www.gov.spb.ru/press/governor/178034/ 

 

Депутаты Законодательного Собрания согласовали 
кандидатуры новых вице-губернаторов Санкт-Петербурга 

27 ноября в Мариинском дворце в соответствии со статьей 43 Устава Санкт-
Петербурга, статьями 1, 4 и 5 Закона Санкт-Петербурга «О Правительстве Санкт-
Петербурга» и Законом Санкт-Петербурга «О статусе депутата Законодательного 

https://www.gov.spb.ru/press/governor/176623/
https://www.gov.spb.ru/press/governor/178034/
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Собрания Санкт-Петербурга» председатель 
Законодательного Собрания Вячеслав Макаров 
представил проекты Постановления 
Законодательного Собрания о согласовании 
назначения на должности вице-губернаторов 
Санкт-Петербурга. 

На должность вице-губернатора Санкт-
Петербурга – руководителя Администрации 
Губернатора Санкт-Петербурга представлен 

Валерий Пикалёв. Он будет возглавлять Администрацию Губернатора Санкт-
Петербурга, координировать и контролировать деятельность Комитета по 
информатизации и связи и Комитета по вопросам законности, правопорядка и 
безопасности.    

На должность вице-губернатора Санкт-Петербурга, отвечающего за решение 
вопросов молодежной политики Санкт-Петербурга, печати и взаимодействия со 
средствами массовой информации, общего и среднего профессионального 
образования была представлена кандидатура Ирины Потехиной. В ее полномочиях 
– координировать и контролировать деятельность Комитета по молодежной 
политике и взаимодействию с общественными организациями, Комитета по печати 
и взаимодействию со средствами массовой информации и Комитета по 
образованию. 

Кандидаты на посты вице-губернаторов Санкт-Петербурга ответили на вопросы 
депутатов Законодательного Собрания. 

По итогам голосования депутаты утвердили кандидатуры Валерия Пикалёва и 

Ирины Потехиной для назначения на посты вице-губернаторов Санкт-Петербурга. 

https://www.gov.spb.ru/press/governor/178106/ 

 

На Площади Мужества будут обновлены символы Победы 

Обновление оформления Площади 
Мужества к 75-летию Победы, 
благоустройство территорий социальных 
учреждений – эти и другие поручения 
губернатор Александр Беглов дал по итогам 

личного приема граждан в Смольном. 

Житель Выборгского района обратился к 
главе города с инициативой восстановить 
световые надписи «1941» и «1945» на 

крышах жилых домов на площади Мужества. Изначально даты начала и окончания 

https://www.gov.spb.ru/press/governor/178106/
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Великой Отечественной войны появились на домах в преддверии 40-летия Победы. 
Однако по прошествии более 30 лет они износились, конструкции пришли в 
аварийное состояние. Александр Беглов дал поручение до 10 апреля обеспечить 
установку и подсветку обновленных цифр. При этом их освещение ляжет на плечи 
ГУП «Ленсвет», а не жителей дома. Кроме того, губернатор поручил всем главам 
районов провести инвентаризацию существующих символов Победы, 
расположенных в Петербурге, чтобы успеть привести их в порядок к 75-летию 

празднования окончания Великой Отечественной войны. 

Будет выполнена просьба молодой мамы – жительницы Красногвардейского 
района, которая пожаловалась на плохое состояние ограждения территории 
Гимназии №177. «Я распорядился к 20 августа навести полный порядок на 
территории вокруг школы», - отметил Александр Беглов. Он подчеркнул, что будет 
произведена не только замена забора, но также установлены камеры 
видеонаблюдения и выполнено полное освещение всей территории. 

Житель Ломоносова попросил поставить новые автобусные остановки на 
Привокзальной площади. Глава города распорядился до 1 июня 2020 года 
установить три современных остановки. 

Также Александр Беглов распорядился привести в порядок детскую площадку на 
Авиационной улице в Московском районе. На ней будут установлены качели и 
отремонтировано покрытие до конца текущего года. В следующем году будут 
проведена полная реконструкция площадки. При этом будут учтены пожелания 

жителей по ее функциональному наполнению. 

Александр Беглов распорядился в следующем году полностью завершить 
капитальный ремонт домов на Каменноостровском проспекте д. 64. На 
сегодняшний день в ремонте нуждается только фасад 7 корпуса. Губернатор 
распорядился комплексно завершить все работы в следующем году. Также он 
распорядился благоустроить прилегающие территории, а в домах внедрить 
технологию «холодный чердак». 

https://www.gov.spb.ru/press/governor/178186/ 
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Съезд Совета муниципальных образований Санкт-Петербурга 

13 ноября в административно-
деловом комплексе «Невская 
ратуша» состоялся Съезд Совета 
муниципальных образований Санкт-
Петербурга. 

Заседание Съезда провели 
председатель Совета – Всеволод 
Беликов и первый заместитель 
председателя Совета – Андрей 

Жабрев. 

В работе Съезда приняли участие 
первый заместитель председателя Комитета территориального развития Санкт-
Петербурга – Елена Кудрявцева, заместитель председателя Комитета финансов – 
Наталия Лукьянова, главный консультант Постоянной комиссии ЗАКСа по 
устройству государственной власти, местному самоуправлению и административно-
территориальному устройству – Дмитрий Панюшкин. 

На Съезде был рассмотрен вопрос об изменениях в составе Президиума Совета.  

Было принято решение об избрании следующих глав внутригородских 
муниципальных образований в состав Президиума Совета муниципальных 
образований Санкт-Петербурга: 

Грудникова Вадима Марковича, главу МО пос. Лисий нос (от Приморского района); 

Докукина Юрия Валентиновича, главу МО Московская застава (от Московского 
района); 

Кутыловскую Ольгу Алексеевну, главу МО пос. Парголово (от Выборгского района); 

Ожогину Татьяну Александровну, главу МО №78 (от Центрального района); 
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Пыжика Игоря Григорьевича, главу МО Академическое (от Калининского района); 

Шифмана Александра Викторовича, главу МО город Петергоф (от Петродворцового 
района). 

Также члены Совета приняли решение о вступлении в Национальную ассоциацию 
развития местного самоуправления (далее – НАМСУ). 

НАМСУ была учреждена 19.05.2019 наиболее крупными и авторитетными 
общественными организациями в сфере местного самоуправления и объединения 

муниципальных образований. 

Ключевой задачей НАМСУ является объединение усилий всех некоммерческих 
организаций, в том числе советов муниципальных образований субъектов 
Российской Федерации, в формировании единой политики в области развития 
местного самоуправления и реализации национальных проектов, с учетом 
особенностей и мнения всех 22 тысяч муниципальных образований, расположенных 
на территории Российской Федерации. 

В торжественной части Съезда состоялось вручение дипломов и сертификатов 
участникам Санкт-Петербургского конкурса проектов по предоставлению бюджета 
для граждан. 

За профессионализм, добросовестный труд и эффективную работу по развитию 
местного самоуправления - были поощрены руководители органов местного 
самоуправления, сложившие свои полномочия. Им были вручены Почетные Знаки 
Совета МО СПб, Благодарственные письма Губернатора Санкт-Петербурга, 
Благодарственные письма председателя Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга, Медали «За заслуги» Совета МО СПб и Почетные грамоты Совета МО 
СПб. 

http://www.sovetmo-spb.ru/news/6667/ 

 

Итоги Конкурсов, проведённых Советом муниципальных 
образований 

Состоялось подведение итогов Конкурса на лучшую организацию работ по военно-
патриотическому воспитанию граждан и Конкурса на лучшую организацию работ по 
профилактике правонарушений на территории внутригородских муниципальных 
образований Санкт-Петербурга. 

6 ноября 2019 были подведены итоги Конкурса на лучшую организацию работ по 
военно-патриотическому воспитанию граждан.  

Конкурс проводился Советом муниципальных образований среди внутригородских 
муниципальных образований Санкт-Петербурга в целях обмена опытом, повышение 

http://www.sovetmo-spb.ru/news/6667/
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уровня, эффективности военно-
патриотической работы, проводимой 
органами местного самоуправления 
внутригородских муниципальных 
образований Санкт-Петербурга. 

15 ноября 2019 года состоялось подведение 
итогов Конкурса на лучшую организацию 
работ по профилактике правонарушений на 
территории внутригородских 

муниципальных образований Санкт-Петербурга. 

Конкурс проводился Советом муниципальных образований среди внутригородских 
муниципальных образований Санкт-Петербурга с целью  повышения уровня, 
активности и эффективности работ по проведению мероприятий по профилактике 
терроризма, экстремизма и наркомании на территории муниципальных 
образований, а также обмена  лучшими практиками организации деятельности 
ОМСУ в сфере  профилактики правонарушений. 

В целях объективной оценки представленных на конкурсы материалов, было 
сформировано компетентное Жюри в которое вошли: представители Совета 
муниципальных образований,  представители исполнительной и законодательной 
власти города, военного комиссариата Санкт-Петербурга и регионального 
отделения ДОСААФ России. 

Всесторонний подход к формированию состава Жюри конкурсов позволил 
максимально объективно и на высоком уровне оценить представленные заявки.  

Итоги Конкурсов размещены в соответствующем разделе сайта: 

http://www.sovetmo-spb.ru/about/konkursy-soveta/345/ 

 

 

 

 

 

 

http://www.sovetmo-spb.ru/about/konkursy-soveta/345/
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Празднование Дня матери в МО Дворцовый округ 

22 ноября в помещении местной администрации 

МО Дворцовый округ состоялось торжественное 

поздравление многодетных матерей, 

проживающих на территории округа. 

Глава муниципального образования Мария 

Бисерова и глава местной администрации 

Дмитрий Скорописов выразили благодарность жительницам округа за их 

благородный материнский труд, отметив, что материнская любовь делает нас 

сильнее и уверенней, помогает преодолевать невзгоды, заставляет верить в успех.  

Приглашенным мамам были вручены памятные 

подарки от муниципального образования с 

пожеланиями  крепкого здоровья, семейного 

благополучия, взаимопонимания и ответного 

тепла от своих детей.  

23 ноября многодетные семьи посетили 

гончарный мастер класс в «Студии гончарного 

мастерства «Творец». Мероприятие было 

приурочено к празднованию Дня матери.  

С большим азартом и интересом жители округа познавали азы гончарного 

искусства. Участников мероприятия обучили всем тонкостям работы с керамикой – 

от подготовки глиняной массы для лепки, до загрузки готовых изделий в печь.  

Под руководством мастеров студии родители и дети старше 7-ми лет работами за 

гончарным кругом, а самые маленькие участники мероприятия создавали 

керамические подсвечники за общим столом. 

Под большим впечатлением от мастер класса остались и взрослые, и дети!  

Мероприятие состоялась в рамках муниципальной программы «Организация и 

проведение местных и участие в организации и проведении городских праздничных 

мероприятий и иных зрелищных мероприятий на территории внутригородского 
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муниципального образования Санкт-Петербурга муниципальный округ Дворцовый 

округ на 2019-2021 годы». 

http://dvortsovy.spb.ru/4461-goncharnyy-master-klass-dlya-mnogodetnyh-semey-dvorcovogo-okruga-

priurochennyy-ko-dnyu-materi.html 

В МО Прометей провели эксперимент   

Все информационные стенды, расположенные 

на территории округа,  покрыли специальным 

антивандальным керамическим покрытием, 

которое одновременно должно обеспечивать 

защиту от граффити и других интенсивных 

загрязнений, затруднять нанесение краски и маркировки, 

способствовать облегчению удаления любой надписи с 

помощью стандартных очищающих моющих средств, быть 

устойчивым к воздействию разного вида кислот и обладать 

антикоррозийными свойствами. Работы по нанесению 

покрытия завершены, результатами эксперимента обязательно поделимся! 

http://mo24-prometey.ru/novosti/v-mo-prometej-proveli-eksperiment/ 

 

Муниципальные соревнования в МО Финляндский округ 

13 ноября в спортзале лицея №126 

состоялись муниципальные 

соревнования по игре в дартс и 

стрельбе из винтовки. В 

состязаниях участвовали юноши и 

девушки старших классов из шести школ 

Финляндского округа: 138, 139, 146, 186, школы-

интерната №28 и лицея №126.   

Как показали результаты, лучше всех дротики метала команда из 186 школы и 

завоевала I место. II место заняла школа-интернат №28, III место — лицей №126. 

В личном зачете среди девушек победителями стали: лицеистка София Таранюк (1 

место), ученица школы №186 Валерия Гусева (2 место) и Алёна Алексеева из 138-й 

школы (3 место). 

Среди юношей самыми меткими дартсменами оказались: учащийся 186-й школы 

Даниил Наумов (1 место), Данила Стрижаков из 139-й школы (2 место) и 

Мухаммаджон Назимов из школы-интерната №28 (3 место). 

http://dvortsovy.spb.ru/4461-goncharnyy-master-klass-dlya-mnogodetnyh-semey-dvorcovogo-okruga-priurochennyy-ko-dnyu-materi.html
http://dvortsovy.spb.ru/4461-goncharnyy-master-klass-dlya-mnogodetnyh-semey-dvorcovogo-okruga-priurochennyy-ko-dnyu-materi.html
http://mo24-prometey.ru/novosti/v-mo-prometej-proveli-eksperiment/
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В финале соревнований заслуженные кубки, медали и грамоты победителям 

вручали глава Финляндского округа Всеволод Беликов и исполняющий обязанности 

главы Местной администрации Игорь Шесточенко. 

http://finokrug.spb.ru/new/info/4925 

 

Мастер-класс по молодежной субкультуре в МО Пискаревка 

14 ноября в рамках цикла досуговых мероприятий подростков «Будь в 

теме!» на территории МО Пискаревка состоялся мастер-класс по рэп-

фристайлу - искусству речитатива на русском языке. 

Участников мастер-класса 

приветствовали депутат 

Законодательного Собрания Санкт-

Петербурга Вера Сергеева и глава МО 

Пискаревка Оксана Умнова. 

Количество присутствующих составило 

более 80-и человек.  

Ведущим мероприятия стал житель 

Калининского района Максим 

Мельников, более известный под 

псевдонимом «Мастер Церемонии» (MC) Roa one. Максим Мельников - двукратный 

чемпион России по рэп-фристайлу. 

Как утверждает Максим, чтобы хорошо и быстро излагать свои мысли, нужно 

больше читать и, как минимум, знать приемы стихосложения русских поэтов. 

Вместе с ведущим подростки прокачали навыки импровизации, научились 

продумывать импровизированные истории и строить рифмы, потренировали 

«соображалку» и фантазию и попробовали самостоятельно читать фристайл-рэп. 

http://www.мо-пискаревка.рф/news/2703/ 

 

В МО Дачное победителей турнира по огневой 

подготовке награждали ветераны войны в 

Афганистане 

На стадионе «Шторм» прошел муниципальный турнир по огневой 

подготовке среди учащихся школ нашего округа, посвященный 

http://finokrug.spb.ru/new/info/4925
http://www.мо-пискаревка.рф/news/2703/


 
16 

почетным жителям МО Дачное, ветеранам Великой Отечественной войны Рэму 

Кирилловичу Волкову и Тамаре Александровне 

Осиповой. После выполнения всех упражнений 

участники смогли отведать армейскую гречневую 

кашу с тушенкой и согреться горячим чаем. В 

командном зачете первое место заняла команда 

школы №585, второе место — школы №493, 

третье место — школа №221. Победителям и 

призерам турнира вручили грамоты и ценные 

призы. Награждали ребят ветераны боевых действий в Афганистане — заместитель 

Главы МО Дачное, кавалер двух орденов Красной Звезды, гвардии майор Анатолий 

Кулаков и кавалер ордена Красной Звезды Александр Гаращенко. 

http://www.dachnoe.ru/16733.html 

 

Молодежный совет Княжево принял участие в семинаре по 

лидерству 

Молодежный совет Княжево принял участие в выездных семинарах 

«Лидерство – наша гражданская позиция». 

Выездные семинары «Лидерство – наша гражданская позиция» 

состоялись 12 – 13 октября и 9 – 10 ноября.  В мероприятии приняли 

участие более 100 представителей молодежи Санкт-Петербурга. 

Участниками мероприятия стали представители молодежных движений и 

политических партий, некоммерческие общественные организации, 

муниципальные депутаты, члены экологических и зоозащитных движений, 

волонтеры. 

Семинары проходили в п. Рощино на площадке 

гостиницы «Гальярда».  В ходе мероприятия 

состоялись тренинги и мастер-классы по 

ораторскому искусству, архитектуре лидерства, 

созданию для лидеров поддерживающей 

среды, работе с личной эффективностью. 

Молодежь в свободной беседе с 

профессионалами (муниципальными 

депутатами, депутатом законодательного 

собрания Санкт-Петербурга Алексеем Цивилевым, представителями органов 

http://www.dachnoe.ru/16733.html
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исполнительной власти, представителями экологического движения «РазДельный 

Сбор») обсудили вопросы, важные для жителей Санкт-Петербурга.  

На первом этапе проекта - 12 – 13 октября – прошло практическое занятие «Школа 

молодого депутата». Участники обсудили мотивацию кандидатов в муниципальные 

депутаты, определили целевую аудиторию муниципальных выборов, получили 

конкретные рекомендации и задания для подготовки к выборам в Парламент Санкт-

Петербурга, которые пройдут в нашем городе в 2022 году. 

Центральной темой второго этапа -  9 – 10 ноября – стали экологические проблемы 

города.  Подробному обсуждению подверглась тема раздельного сбора отходов и 

выработка законодательных инициатив в этом направлении. В результате 

практического занятия, которое проводили представители экологического 

движения «РазДельный Сбор», участниками был подготовлен план акции по 

пропаганде раздельного сбора отходов, который будет принят за основу при 

проведении экологической акции, запланированной на 30 ноября в Кировском 

районе Санкт-Петербурга. 

Руководитель Молодежного совета МО Княжево Арсен Абдулаев отметил, что ему 

понравился практический формат мероприятия, возможность высказать свои идеи и 

выслушать идеи других участников, в ходе семинара были получены новые 

полезные знания и состоялись знакомства с интересными  людьми. 

СПРАВОЧНО: 

Мероприятие организовано Некоммерческой Общественной Организацией 

«Агентство добровольной помощи». Субсидия на реализацию проекта выделена 

Комитетом по молодежной политике и взаимодействию с общественными 

организациями.  Помощь в организации семинаров оказал депутат 

Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Алексей Цивилев. 

http://мокняжево.рф/3569-molodezhnyy-sovet-knyazhevo-prinyal-uchastie-v-meropriyatii-po-liderstvu.html 

 

Многонациональное Колпино 

13 ноября муниципалитет провёл форум «Многонациональное Колпино – 

территория многонационального согласия» на базе Ижорского колледжа, 

в котором вместе со студентами участвовали ученики 13 школ 

Подобные мероприятия в рамках исполнения вопроса местного значения 

по укреплению межнационального и межконфессионального согласия 

проходят в Колпине ежегодно. Обучающие семинары, брейн-ринги, 

http://мокняжево.рф/3569-molodezhnyy-sovet-knyazhevo-prinyal-uchastie-v-meropriyatii-po-liderstvu.html


 
18 

концерты и выставки, мониторинг – формы 

выбирались различные. В 2019-м решено 

провести форум, во время которого молодёжь 

участвовала в полуторачасовых панельных 

дискуссиях: квесте, мини-КВНе, диспуте, 

мастер-классах. А в перерывах юноши и 

девушки дегустировала различные 

национальные блюда: рахат-лукум, чак-чак, 

козинак; знакомилась с экспонатами, 

отражающими быт и традиции народов, проживающих на территории России.  

Форум прошёл не для галочки. Темы поднимались действительно серьёзные, и 

опытные ведущие, используя различные методики, говорили с ребятами о том, 

какую роль в истории страны, Ижорской земли сыграла дружба народов, о 

различиях и общности в культуре поведения, вероисповедания, о том, что уважение 

и знания всегда лежат в основе общения и согласия. 

Завершил встречу увлекательный концерт – с национальным колоритом. Каждый 

участник форума получил массу впечатлений и сертификат о приобретённых 

знаниях. Муниципалитет выражает благодарность волонтёрам Ижорского колледжа 

за помощь в проведении мероприятия. 

http://kolpino-mo.net/news/news_post/mnogonacionalnoe_kolpino 

 

Программа «Закон и порядок» в МО Металлострой 

5 ноября Местная Администрация 

внутригородского муниципального 

образования Санкт-Петербурга 

поселок Металлострой совместно с 

Центром Научных Решений СоМПИс 

провели информационно-правовое 

мероприятие в рамках профилактической 

программы «Закон и порядок». Формирование 

правового государства и гражданского общества невозможно без массового участия 

граждан в этом процессе, их активной позиции в отстаивании своих прав. В связи с 

этим возрастает актуальность правового воспитания граждан нашей страны, где 

важное место занимает усвоение каждым отдельным человеком, гражданином, 

своих прав и обязанностей.  

http://kolpino-mo.net/news/news_post/mnogonacionalnoe_kolpino
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Именно поэтому в ДК им. В.В. Маяковского прошло информационно-правовое 

мероприятие, раскрывшее для жителей посёлка две темы: «Осторожно, 

мошенники!» и «Грамотный потребитель». На мероприятии слушатели узнали, что 

такое мошенничество. Участники отметили, что «попасть на удочку» преступников 

не сложно. Ведь последние так виртуозно играют на чувствах и эмоциях людей, что 

и позволяет нарушителям закона «превратить» нас в жертв преступлений. Особенно 

часто в роли жертв выступают пожилые люди. Чтобы избежать в дальнейшем 

подобных ситуаций, на мероприятии педагог подробно рассказал, как действовать в 

различных ситуациях: кто-то взял кредит по вашим паспортным данным, пришел 

«сотрудник госслужб», выгодные предложения о «работе мечты» или о покупке 

«самых необходимых» вещей и т.п.. Также участникам подробно рассказали, как не 

стать жертвой мошенников в интернете и обезопасить себя и родных.  

http://вмометаллострой.рф/2019/11/06/informacionno-pravovoe-meroprijatie-v-ramkah-profilakticheskoj-

programmy-zakon-i-porjadok/ 

 

Спортивный праздник в честь дня Матери в МО Полюстрово 

Несмотря на то, что день 

чествования всех мам для России – 

это  относительно новый праздник, 

он уже достаточно популярен. 

Действительно, как же не 

поздравить самого близкого и 

родного человека на всей планете. Тем более, что с 

1998 года дата этого праздника была официально 

утверждена на государственном уровне и в честь Дня матери Молодежный клуб 

спортивного ориентирования «Спорт-С-Мен» при поддержке Муниципального 

образования Полюстрово и содействия Администрации Красногвардейского района 

Санкт-Петербурга провела спортивный праздник среди учащейся молодежи Санкт-

Петербурга, посвященный государственному празднику День матери. Ведь во 

многих странах, особенно скандинавских, спортивное ориентирование – это 

семейный вид спорта и порою входит в школьную программу. Открытие 

спортивного праздника состоялось 24 ноября в спортивном зале средней 

образовательной школы № 188 по адресу ул. Стасовой, 4 литер А. Соревнования по 

спортивному ориентированию прошли непосредственно в микрорайоне по ул. 

Стасовой и пришкольной территории средней образовательной школы № 188. На 

открытии праздника организаторы поздравили всех мам с праздником, творческие 

коллективы школы выступили для участников праздника. Сразу после открытия для 

http://вмометаллострой.рф/2019/11/06/informacionno-pravovoe-meroprijatie-v-ramkah-profilakticheskoj-programmy-zakon-i-porjadok/
http://вмометаллострой.рф/2019/11/06/informacionno-pravovoe-meroprijatie-v-ramkah-profilakticheskoj-programmy-zakon-i-porjadok/
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участников спортивного праздника были даны первые старты на специально 

подготовленной скорректированной спортивной карте микрорайона. Одна из 

программ спортивного праздника, это «семейный старт» в котором и родители и 

дети смогли показать свои навыки в ориентировании на местности. 

http://www.mopolustrovo.ru/news/detail.php?ID=5272 

 

В Красном Селе состоялись соревнования по флорболу 

В Красном Селе во второй раз  состоялись соревнования по флорболу, 

организованные местной властью 

В мероприятии, проходившем в последние дни октября, приняли 

участие около 60 спортсменов из восьми команд. Турнир проводился 

в спортивном зале школы №270. 

Победу в соревнованиях одержала команда «Олимп» школы №391 из 

п.Горелово,  обыгравшая в финальном матче нашу команду «Рекорд» школы 270. 

Третье место завоевал команда «Фортуна» Красносельского района.  

По итогам соревнований были определены 

лучшие игроки. Так, лучшим вратарем 

признан Дмитрий Кутис из команды 

«Фортуна» Красносельского района,  лучшим 

бомбардиром стал Данил Польгун (школа 

№391), лучшим игроком - Сергей Филиппов 

(школа №270). 

Участников соревнований  поблагодарили и 

поздравили  заместитель главы Местной Администрации МО г. Красное Село Игорь 

Иванов и заместитель главы муниципального образования Сергей Якунин. 

Победителям турнира вручили кубки, медали и грамоты. 

 

*** 

Флорбол — это командный вид спорта, один из видов хоккея, который также как и 

традиционный хоккей, прекрасно поддерживает боевой дух и хорошую физическую 

форму игроков. Играется в закрытых помещениях на твердом ровном полу 

пластиковым мячом, удары по которому наносятся специальной клюшкой. 

http://www.krasnoe-selo.ru/news/khokkey_v_zale/ 

http://www.mopolustrovo.ru/news/detail.php?ID=5272
http://www.krasnoe-selo.ru/news/khokkey_v_zale/
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В МО Сестрорецк прошла акция, посвященная Всемирному дню 

памяти жертв ДТП 

В Сестрорецке прошла традиционная ежегодная акция, посвященная 

Всемирному дню памяти жертв дорожно-транспортных происшествий. 

В этот день вспоминают погибших и пострадавших в ДТП, выражают 

соболезнования их родственникам и призывают всех к соблюдению 

правил и безопасности дорожного движения.  

Специально к этому дню под руководством 

своих педагогов учащиеся образовательных 

учреждений района написали письма-

обращения водителям, в которых призывали 

их соблюдать правила дорожного движения, 

рассказали истории об увиденных дорожных 

происшествиях. 15 ноября на привокзальной 

площади города Сестрорецка при помощи 

сотрудников ОГИБДД Курортного района и  

депутатов Муниципального совета Валентины Бабушкиной и Юрия Козырева 

ребята вручили эти свои письма проезжавшим мимо водителям. 

Основной задачей акции стало привлечение внимания к вопросу безопасного 

поведения на дороге водителями автомобилей и пешеходам, воспитание 

законопослушных участников дорожного движения, неукоснительное выполнение и 

детьми, и взрослыми правил дорожного движения. Такое повышенное внимание к 

проблеме дорожно-транспортного травматизма не случайно, поскольку он 

представляет собой серьезную проблему современности. 

http://sestroretsk.spb.ru/news.php?readmore=216 

 

Торжественное открытие детской площадки в МО Введенский  

26 ноября 2019 года состоялось торжественное открытие детской 

площадки в Введенском округе по адресу проспект Добролюбова 

д.7/2.  

С приветственным словом для всех присутствующих выступил глава 

Муниципального образования Олег Калядин, поблагодарив всех 

причастных к строительству детской площадки. Свои слова благодарности 

Муниципальному округу Введенский и лично Главе МО Олегу Калядину выразила 

http://sestroretsk.spb.ru/news.php?readmore=216
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заведующая ГБДОУ д/с №4 Петроградского района Булохова Наталия 

Владимировна.  

Детская площадка не простая, а тематическая выполнена в стиле русских народных 

сказок. На входе Вас встречает матрешка, а также былинные богатыри и сказочная 

баба яга.  

Площадка состоит из игрового 

оборудования для малышей: качели, 

горки, домик, спортивное оборудование 

для детей и подростков, а также канат, 

песочница и скамейки для посиделок.  

Но главные герои праздника - это дети. 

Они подготовили танцевальные номера. 

Повсюду звучал детский смех, ребятня 

весело «облепила» новенькие качели, 

горку и песочницу. А приглашенные 

аниматоры в красочных костюмах развлекали детей подвижными играми, 

викторинами, пели песни и танцевали.  

На празднике администрацией МО Введенский было организовано вручение 

воздушных шаров и сладостей детям.  

Отшумел веселый праздник, открыта долгожданная площадка и теперь порядок на 

ней, а также состояние оборудования зависят от бережного и заботливого 

отношения жителей. 

http://mo58.ru/novosti/torzhestvennoe-otkryitie-detskoj-ploshhadki-v-mo-vvedenskij.html 

 

Лекция Главы МО Стрельня 

21 ноября в галерее Львовского дворца прошла лекция для 

курсантов Университета МВД. Об особенностях 

деятельности Муниципальных образований и их 

взаимодействии с органами рассказал Глава МО пос. 

Стрельна Валерия Беленков. 

Валерий Беленков много лет преподавал во ВВМУРЭ им. А. 

С. Попова, и ему не впервой взаимодействовать с молодыми слушателями. 

Курсантам МВД в будущем предстоит работать в органах внутренних дел, поэтому 

так важно, чтобы они понимали, как устроена власть в Санкт-Петербурге. Валерий 

http://mo58.ru/novosti/torzhestvennoe-otkryitie-detskoj-ploshhadki-v-mo-vvedenskij.html


 
23 

Беленков рассказал об особенностях работы в 

Муниципалитете посёлка Стрельна, поделился 

со студентами проблемами и успехами из 

личного опыта. Помогал главе профессор 

кафедры конституционного и 

административного права Санкт-Петербургского 

военного института войск национальной 

гвардии Российской Федерации — доктор 

юридических наук Павел Астафичев.  

На лекции курсанты поднимали вопросы о парковочных местах в жилых районах, 

также обсудили с Главой МО пос. Стрельна идею создания муниципальной 

полиции. Благодаря их интересу к муниципалам, лекция получилась живой и 

полезной. Визит будущих полицейских оказался частью учебной программы, и за 

активность участники получили официальные оценки. 

https://mo-strelna.ru/news.php?readmore=2568 

 

Встреча новых активистов Молодежного совета с руководством 

МО Черная речка 

26 ноября состоялась встреча новых активистов Молодежного совета с 

руководством муниципального образования Черная речка. 

Во встрече приняли участие Глава Местной Администрации Михаил 

Доброхотов, депутат муниципального совета Антон Богомолов, 

сотрудники местной администрации и члены молодежного совета. 

На встрече обсуждались вопросы взаимодействия 

с активной молодёжью округа, планы развития 

Молодежного совета на 2020 год. В ходе диалога 

были выставлены основные приоритеты в работе 

на следующий год.  

Особый акцент предполагается сделать на 

привлечение молодых людей, проживающих, 

учащихся и работающих на территории муниципального образования Черная речка, 

вовлечение их в проведение культурно-массовых и просветительских мероприятия, 

а также в адресную работу с жителями муниципального округа. 

http://округчернаяречка.рф/?p=16047 

https://mo-strelna.ru/news.php?readmore=2568
http://округчернаяречка.рф/?p=16047
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В МО Литейный округ прошла серия мероприятий, 

приуроченных к Международному дню толерантности 

15 ноября в ГБОУ СОШ №185 была проведена серия мероприятий, 

приуроченных к Международному дню толерантности. Целью 

мероприятий было укрепление толерантной среды на основе 

принципов мультикультурализма и ценностей многонационального 

российского общества, а также гармонизация межэтнических и 

межкультурных отношений. Так, была проведена интерактивная программа «Все 

мы - Россия» и итоговые занятия в рамках цикла мероприятий по профилактике 

экстремизма и терроризма. 

Исторически сложилось так, что на территории России всегда жило большое 

количество народов. Несмотря на то, что они отличались друг от друга традициями, 

культурой, а также религией, все народы общались друг с другом, вели торговлю, 

обменивались опытом, а далее даже традициями и культурой. На сегодняшний 

день в Российской Федерации проживает 146 880 432 человек. И это самые разные 

люди, с разными характерами, интересами и увлечениями, национальностями, 

вероисповеданием. По данным последней переписи населения 194 народа 

проживают в нашей стране. 

В связи с тем, что Россия является многонациональным государством, что также 

отражено в её конституции, очень важно знать и уважать народы-братья, это 

поможет сохранить мир и сделает Россию одной большой дружной семьей. 

Учащиеся начальной школы приняли участие в 

мероприятии «Все мы - Россия», на котором 

они смогли насладиться прекрасным 

исполнением национальных песен и танцев. А 

также ребятам была предоставлена 

возможность разучить некоторые 

танцевальные движения. Детям в этом 

помогали гости мероприятия: Анна Савицкая, 

представляющая татарский народ; исполнительница народных танцев Соколова 

Мария – член городской общественной организации «Азербайджанская 

национально-культурная автономия Санкт-Петербурга» и ансамбль "Русская душа", 

представляющие украинский народ.  

На занятиях по профилактике экстремизма и терроризма старшеклассники приняли 

участие в итоговом брейн-ринге. Проблема терроризма очень сложная и 

многогранная, зачастую даже взрослому человеку сложно разобраться с причинами 
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этого явления. Именно поэтому для подростков была подготовлена интерактивная 

игра. Участников ждали непростые раунды, которые необходимо было преодолеть.  

Так, ребята не только поговорили о терроризме и экстремизме. Они разобрали 

уголовную и административную ответственность за соответствующие 

правонарушения в нашей стране, а также предложили свои способы искоренения 

терроризма. Завершило мероприятие подготовка социальной рекламы 

"Терроризму – нет!", на которой старшеклассники смогли выразить своё отношение 

к проблеме. 

По традиции лучшая команда, набравшая наибольшее количество баллов, была 

награждена медалями от местной администрации и флешками-браслетами. 

https://www.liteiny79.spb.ru/sobitiya-2019/2119-v-lo-ptoshla-seriya-meropriyatiu-priyrochennux-k-

meghdenarodnomy-dnu-tolerantnosti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.liteiny79.spb.ru/sobitiya-2019/2119-v-lo-ptoshla-seriya-meropriyatiu-priyrochennux-k-meghdenarodnomy-dnu-tolerantnosti
https://www.liteiny79.spb.ru/sobitiya-2019/2119-v-lo-ptoshla-seriya-meropriyatiu-priyrochennux-k-meghdenarodnomy-dnu-tolerantnosti
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Закон Санкт-Петербурга от 1.11.2019 г. № 535-115 «О внесении изменений в Закон 
Санкт-Петербурга «О зеленых насаждениях общего пользования» (Принят 

Законодательным Собранием Санкт-Петербурга 30.10.2019 г.) 

В Петербурге в очередной раз скорректированы перечни территорий зеленых 
насаждений общего пользования 

Из утвержденного ранее перечня территорий зеленых насаждений общего 
пользования в Центральном районе Санкт-Петербурга исключен находящийся на 
Смольной набережной (севернее улицы Орловской) «Сад на Неве» площадью около 
2,85 га. 

Взамен него к числу территорий зеленых насаждений общего пользования 
отнесены шесть расположенных в границах названного района безымянных 
бульваров и скверов общей площадью около 3,62 га (на улицах Черняховского и 
Захарьевской, набережной Обводного канала, Синопской и Воскресенской 
набережных, у моста Александра Невского). Все они имеют статус территорий 

городского значения. 

Обновлены соответствующие схемы. 

Настоящий Закон вступает в силу с 12 ноября 2019 г. 

Закон Санкт-Петербурга от 1.11.2019 г. № 548-116 «О внесении изменения в Закон 
Санкт-Петербурга «О расчетной единице» (Принят Законодательным Собранием 

Санкт-Петербурга 30.10.2019 г.) 

В новых значениях установлена расчетная единица, которую в предстоящее 
трехлетие (2020 - 2022 гг.) будут применять в Петербурге для исчисления 
должностных окладов государственных (муниципальных) служащих и лиц, 
замещающих государственные (муниципальные) должности. 

С 1 января 2020 года расчетную единицу увеличат до 1410 рублей (от 
применявшихся с 1 января 2019 года 1355 рублей), с 1 января 2021 года - до 1465 
рублей, с 1 января 2022 года - до 1525 рублей. 
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Закон вступает в силу через 10 дней после дня его официального опубликования. 

Распоряжение Правительства РФ от 20.11.2019 г. № 2745-р «О внесении 
изменений в распоряжение Правительства РФ от 26 мая 2005 г. N 667-р» 

Правительство скорректировало форму анкеты при поступлении на 
государственную гражданскую или муниципальную службу. 

В список членов семьи, сведения о которых необходимо указать в анкете, включены 
супруги братьев и сестер, братья и сестры супругов. 

Постановление Правительства Санкт-Петербурга от 20.11.2019 г. № 801 «О 
присвоении наименований безымянным объектам зеленых насаждений Санкт-

Петербурга» 

Настоящее постановление вступает в силу с 20 ноября 2019 г. 

Текст постановления опубликован на официальном сайте Администрации Санкт-
Петербурга (http://www.gov.spb.ru/norm_baza/npa) 21.11.2019 г., на «Официальном 
интернет - портале правовой информации» (http://publication.pravo.gov.ru) 
26.11.2019 г. 

Смольный принял постановление о присвоении наименований 31 объекту зелёных 
насаждений в Северной столице.  

Закон Санкт-Петербурга от 27.11.2019 г. № 569-129 «О внесении изменений в 
Закон Санкт-Петербурга «Об организации местного самоуправления в Санкт-
Петербурге», Закон Санкт-Петербурга «О ежемесячной доплате к страховой 

пенсии по старости, страховой пенсии по инвалидности, пенсии за выслугу лет 
лицам, замещавшим муниципальные должности на постоянной основе в органах 

местного самоуправления и муниципальных органах внутригородских 
муниципальных образований Санкт-Петербурга», Закон Санкт-Петербурга «О 

пенсионном обеспечении лиц, замещавших должности муниципальной службы в 
органах местного самоуправления в Санкт-Петербурге и муниципальных органах 
внутригородских муниципальных образований Санкт-Петербурга» и Закон Санкт-

Петербурга «О периодах замещения должностей, образованных в органах 
местного самоуправления внутригородских муниципальных образований Санкт-
Петербурга до 8 августа 2000 года, которые включаются в стаж для установления 
права на пенсию за выслугу лет, ежемесячную доплату к пенсии за стаж» (Принят 

Законодательным Собранием Санкт-Петербурга 13.11.2019 г.) 

Данным Законом вносятся изменения и дополнения в некоторые законы Санкт-
Петербурга касающиеся ежемесячной доплате к страховой пенсии по старости, 
страховой пенсии по инвалидности, пенсии за выслугу лет лицам, замещавшим 
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муниципальные должности на постоянной основе в органах местного 
самоуправления и муниципальных органах внутригородских муниципальных 

образований Санкт-Петербурга. 

Настоящий Закон вступает в силу с 8.12.2019 г. 
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